

# PlantaDoce.

Empresa

## Zurich elige a DKV para comercializar seguros de salud

Mediante el nuevo acuerdo, que se pacta con una duración de cinco años prorrogables, la red de Zurich distribuirá los productos DKV Integral, DKV Profesional y DKV Pymes.

PlantaDoce  
1 dic 2022 - 12:09



Zurich elige a DKV. La compañía ha firmado un acuerdo con DKV para que la primera comercialice sus seguros de salud a partir del 1 de enero de 2023, según se desprende de un comunicado emitido por Zurich.

Mediante el nuevo acuerdo, que se pacta con una duración de cinco años prorrogables, la red de Zurich distribuirá los productos DKV Integral, producto de cuadro médico completo; DKV Profesional, producto modular, y DKV Pymes, de cuadro médico para la pequeña y mediana empresa entre tres y cincuenta asegurados. **Los productos mantendrán la imagen y marca DKV en este primer desarrollo** y, poco a poco, se completará la cartera con nuevas opciones.

Según Vicente Cancio, consejero delegado de Grupo Zurich en España, explica que “este nuevo acuerdo con DKV nos permite dar un impulso a nuestra oferta de salud, además de ofrecer una rápida transición en nuestros canales de distribución; el

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/empresa/zurich-elige-a-dkv-para-comercializar-seguros-de-salud>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

objetivo es dar respuesta a la evolución que ha sufrido el mercado, ya que el cliente busca más flexibilidad y personalización”.

## **Zurich tiene cerca de 2.000 empleados repartidos por España y 1,3 millones de clientes**

Josep Santacreu, consejero delegado de DKV, señala que “este acuerdo supone una confluencia de intereses muy deseada; para DKV, Zurich es una compañía que desde hace muchos años considerábamos ideal para aliarnos porque compartimos territorios muy cercanos por nuestra posición en el mercado”.

En España, DKV está implantada en todo el territorio nacional con una amplia red de oficinas de seguros de salud, dental, decesos, hogar, vida, accidentes y viajes y consultorios, que dan **servicio a cerca de dos millones de clientes**.

Zurich es una aseguradora que atiende a personas y empresas en más de 210 países y territorios. El grupo emplea a alrededor de 56.000 personas y tiene su sede en Zúrich (Suiza). Zurich Insurance Group cotiza en SIX Swiss Exchange.

**En España, Zurich abrió su primera oficina en Barcelona en 1884** y cuenta con más de 130 años de historia. En la actualidad tiene cerca de 2.000 empleados repartidos por todo el territorio español y 1,3 millones de clientes.